

代表質問

自由民主党

中山 幸紀

〔総括質問者〕
ほそだ伸一

佐藤ゆきのり

かいづ 勉

戦没者遺族への取り組み

問 平和を語る上で、73年前の大戦において、家族のため、国家のために、尊い命を犠牲にした人たちのことを忘れてはならない。東京都ではさきの大戦で亡くなった人の所属部隊、派兵先の情報等を詳しく調査し、遺族に情報提供する窓口があるという。そこで、本市の取り組みについて問う。

答 旧陸海軍軍人・軍属の入隊から除隊までの人事記録は軍歴と呼ばれ、恩給の受給申請等に必要とされることから、軍歴証明書が発行されている。その業務は本人や遺族の申請に基づき、厚生労働省又は都道府県が行っているが、一般の人には申請先の機関が若干分かっていくこともあるため、市としては今後、市公式Webサイトに申請先機関の案内を掲載する等、市民への情報提供を行っていく。

次期クリーンセンター

問 市が進めているクリーンセンターの建て替え計画において、処理能力は人口推計に基づき人口減を想定しているが、実際の人口は微増の状況にある。そこで、建て替え後の施設規模の妥当性について問う。また、他市では複数の施設で処理しているのに対し、本市には1カ所の施設しかない。災害時等における対策についてどう考えているか。

答 人口推計が現状と異なっていることは把握しているが、施設規模を大きくすることは建設費の増大に繋がり、市民負担が増えることから、今後のごみ減量の進捗状況等を踏まえた上で、必要に応じて見直しを図りたい。次期施設は災害に強いものとして計画しており、自治体相互の協力体制も整えている。次期施設においては、市民生活に影響を与えないよう更なる安定操業の対策を講じていきたい。

待機児童対策

問 市長の所信表明において、本市が取り組むべき最重要課題の1つとして待機児童対策が掲げられており、公共施設を活用した保育施設の整備等考え得る限りの施策を実施すべきとしている。待機児童が特に多い地域について重点的に対策を講じる必要があると考えるが、今後の市の対策を問う。

答 待機児童が特に多い、JR総武線市川駅、本八幡駅、東京メトロ東西線妙典

創生市川第2

松永 修巳

鈴木 雅斗

〔総括質問者〕
金子 正

外環道路の開通

問 平成30年6月2日、東京外環状道路の千葉東区間が開通した。外環道路は、昭和44年の都市計画決定から実に半世紀をかけて事業

答 外環道路の開通後は、完成されたもので、感無量といえるが、この期間には、事業に対する賛否両論の立場から大きな議論が起きてきた。そこで、街づくりの根幹をなす大事業といえる外環道路の開通に対し、市はどう認識しているか。

駅周辺の重点整備地域においては、整備に係る補助金の上乗せ等のインセンティブを設けて、保育園整備を促進していく。また、特に妙典駅周辺については、未

民泊事業への対応

問 住宅宿泊事業法、いわゆる民泊新法が平成30年6月15日に施行され、新聞等でも大きく取り上げられた。

答 民泊新法は、政府による訪日外国人増加の方針に基づき、民間住宅を宿泊施設として活用するために定められたものである。本市は東京に隣接しており、絶好の現在の民泊登録状況、また、想定されるトラブルと市の対応について問う。

答 市内の民泊の届出件数は、30年6月8日現在で8件である。トラブルとして、長時間に及ぶ大声での会話、飲酒による騒ぎ、不適切なごみ出し、防犯上の不安の問題等、さまざまなのが想定される。基本的には、指導監督等の権限は県にあるが、本市としても、窓口を開設し、県に対して相談や苦情等の情報を随時提供すると共に、関係機関との連携を図ることで、実効性のある指導を要請していきたい。

新しい流れ

かつまた竜大

〔総括質問者〕
西牟田 勲

佐藤 義一

道徳の教科化

問 平成30年4月より小学校で道徳が教科化され、31年4月からは中学校でも教科化される。教科としての道徳においては、現時点では数値による評価は行わな

市はどう認識しているか。

答 道徳の評価に当たっては、実際に児童生徒の道徳性が養われたか否かは、容易に判断できるものではないことから、一般的な教科のような数値による評価評価ではなく、記述式によることとしている。その記述に際しては、「他の児童生徒との比較による評価ではなく、児童生徒の成長を積



もっと子育てしやすいまちへ



道徳の授業の様子



東京外環状道路(高谷3丁目付近)